

COMUNICADO DE PRENSA

FRIGOMECCANICA SE UNE AL GRUPO ARNEG: NUEVAS SINERGIAS PARA CRECER JUNTOS.

Campo San Martino (PD), 10 de julio de 2025 - Arneg, líder mundial en refrigeración comercial, anuncia con orgullo la entrada en el Grupo de Frigomeccanica S.r.l., una empresa italiana especializada en el diseño y la producción de soluciones de mobiliario para heladerías, pastelerías, panaderías, bares y puntos de venta de alimentos.

Frigomeccanica tiene su sede en la provincia de Teramo y opera en el mercado internacional con las marcas Frigomeccanica, Stiltek, Officine 900 y Sifa, reconocidas por su excelencia en el diseño, la calidad de construcción y la innovación tecnológica.

Esta operación supone un paso importante para el Grupo Arneg, que consolida su posición como partner global total, ampliando la gama de soluciones ofrecidas para heladerías, pastelería y bares. Sobre todo, es el encuentro de dos visiones que se reconocen lo que da valor a la operación: el cuidado del detalle, el respeto de la tradición manufacturera italiana, la fuerza del Made in Italy con la mirada puesta en el futuro.

«Estamos encantados de recibir a Frigomeccanica en nuestra gran familia», afirma Filippo Marzaro, Consejero Delegado de Arneg S.p.A. «Nos une la misma filosofía: una cultura de excelencia arraigada en la destreza artesanal y combinada con un fuerte impulso innovador. Es el mismo espíritu que impulsa a Arneg desde 1963 y que guía a Frigomeccanica desde más de 50 años. Las sinergias, oportunidades y soluciones de vanguardia que implementaremos juntos responderán a las necesidades de nuestros clientes con valor y continuidad».

Daniele Marzaro, Director general de las filiales extranjeras del grupo Arneg, también destaca la importancia estratégica de la operación: *«La llegada de Frigomeccanica representa una oportunidad única para fortalecer nuestra propuesta en el mercado mundial. Al combinar nuestras competencias podremos ofrecer soluciones cada vez más personalizadas y avanzadas desde el punto de vista tecnológico, que puedan adaptarse con flexibilidad a las necesidades locales, manteniendo al mismo tiempo unos estándares de calidad altos y uniformes. Un paso decisivo para fortalecer nuestra presencia y establecer relaciones duraderas con nuestros clientes de todo el mundo».*

El Dr. Enzo Di Serafino, Director general Frigomeccanica, afronta esta nueva etapa con entusiasmo: *«Unirnos al Grupo Arneg significa llevar nuestra tecnología y destreza artesanal a una escala mundial. Nos mueve la misma pasión por la calidad y la innovación, y confiamos que de esta unión surgirán nuevas oportunidades y objetivos compartidos».*

El Grupo Arneg fue asistido en la parte jurídica de la transacción por el Studio Armellini Barzon y por el Studio Zulli Tabanelli e Associati en lo referente a los aspectos económico y financieros.

Los socios vendedores de Frigomeccanica, Unigrains (con el fondo Agroalimentare Italiano I) e Invitalia (con el fondo Cresci al Sud), contaron con la asistencia del bufete de abogados Gitti and Partners, mientras que Enzo di Serafino fue asistido por el bufete de abogados Titi&Associati.

Arneg S.p.A.

Arneg se fundó en 1963 en la provincia de Padua. Desde el principio, los fundadores Roberto Marzaro y Luigi Finco imprimieron a la empresa sólidos principios y valores morales, típicos de la cultura popular de la región del Véneto, que pueden resumirse en una cita de Rag. Marzaro: «Soñar con valentía, ética, sentido común e imaginación». Con este espíritu, Arneg ha crecido gradualmente, creyendo cada vez más en la eficacia de un desarrollo productivo sensible a los grandes temas de la protección del medio ambiente, el ahorro energético y el respeto por las personas. Hoy es líder internacional en el diseño, producción e instalación de refrigeración comercial y equipos completos para el sector de la distribución. Destaca en el mercado por su capacidad de crear proyectos personalizados que combinan altas prestaciones, innovación ecosostenible, optimización del ahorro energético y diseño Made in Italy.

El Grupo Arneg

Grupo internacional líder en diseño, producción e instalación de equipos completos para el sector de la distribución, está presente en todo el mundo con sus principales marcas Arneg, Incold, Intrac, Oscartielle y Frigo Tecnica Internazionale, 22 centros de producción y 22 empresas de venta y oficinas de representación. Esta posición de liderazgo es el resultado de la sinergia entre las empresas del grupo y de compartir un patrimonio común de competencias, experiencia y visiones, alimentado por una red de producción y distribución extendida por todo el mundo. Cada decisión que toma el Grupo está orientada a producir resultados tangibles: soluciones que favorecen un desarrollo sostenible y duradero, generando beneficios reales para los clientes, las comunidades y el futuro del planeta.

El Grupo Frigomeccanica

Con más de 50 años de experiencia, el Grupo Frigomeccanica es una empresa italiana líder en el diseño y la producción de mobiliario profesional para bares, heladerías, pastelerías, panaderías y locales de alimentación. Opera a escala internacional a través de las marcas Frigomeccanica, Stiltek, Officine 900 y Sifa. El centro de producción se encuentra en Abruzzo, en la provincia de Teramo, en una superficie cubierta de más de 40.000 metros cuadrados. La tecnología punta, la investigación estética y la calidad han sido siempre los pilares de la empresa.

Contactos de la Oficina de Prensa de Arneg:

Elena Salviulo
Especialista en Marketing y Comunicación, Arneg S.p.A.
Tel.: +39 049 9699389
E-mail: elena.salviulo@arneg.it

Contatti de la Oficina de Prensa de Frigomeccanica:

Vittoria Di Serafino
Oficina de Marketing de Frigomeccanica
Tel.: +39 085-80793 383
Móvil: +39 349-3047854
E-mail: vittoria@frigomeccanica.com